

# VERSION femina

télé  
**7**  
JOURS

## BEAUTÉ

La brume,  
nouvelle star  
de la saison

## DÉCO

Voyage au cœur  
de l'artisanat  
hexagonal

## PLAGE

Patouiller  
fait grandir les  
tout-petits !

## SAGA D'ÉTÉ

Les couples  
de légende  
Ali MacGraw  
& Steve  
McQueen

# Tendance CROCHET

TOPS, ROBES, JUPES,  
UN RETOUR CARRÉMENT FESTIF

DU 31 JUILLET AU 6 AOÛT 2023



## DÉCO

### AU NATUREL

La marque française Couleur Chanvre est pionnière du chanvre textile depuis plus de quinze ans et fabrique dans son atelier, à Saint-Jean-de-Luz, au Pays basque, du linge de lit et du linge de maison d'exception. A sa tête, Thierry Bonhomme et Brigitte Schumacher se sont engagés, avec leur équipe d'artisans, à faire revivre en France une chaîne de création textile durable, tout en préservant les bienfaits naturels des fibres de chanvre et de lin pour un bien-être garanti. L'entreprise utilise des procédés de teinture et d'ennoblissement écologiques, sans produits toxiques ni perturbateurs endocriniens, tout en assurant une immense douceur au toucher, une reproductibilité fidèle des couleurs et un entretien adapté à la vie moderne. Les produits sont déclinés dans dix-huit teintes subtiles dont trois nouvelles couleurs : havane, bleu embruns et vert émeraude.



Atelier et boutique, Le Jalday, 202, rue des Artisans, 64500 Saint-Jean-de-Luz.  
Tél. : 05 59 47 34 59. couleur-chanvre.com.



Faïencerie de Charolles, 13, route de Lugny, 71120 Charolles. Boutique, 5, chemin d'Ouze, 71120 Charolles. Tél. : 03 85 24 13 46. fdcfrance.com.

### ART & DESIGN

En 1844, Hippolyte Prost pose la première pierre de l'entreprise en reprenant l'atelier de poterie de son père, situé près de Mâcon, en Bourgogne. Au fil du temps et des repreneurs, la faïencerie de Charolles n'a eu de cesse de mettre en avant la céramique pour devenir petit à petit la référence en faïencerie d'art. Experte de la couleur, elle dispose aussi d'un nuancier exclusif de cinquante coloris et finitions. En 2019, Cyrille Frappé, entrepreneur visionnaire, insuffle un renouveau certain en nouant des partenariats avec des designers. Objets décoratifs, luminaires, vases et mobilier sont façonnés par les mains expertes de huit artisans, perpétuant à la perfection le savoir-faire ancestral.